

KABAR TERBARU

Pengurus DPD LVRI Sumut Audiensi ke Kantor Babinminvetcaddam I/BB

Edward Banjarnahor - ASAHAN.KABARTERBARU.CO.ID

Dec 20, 2024 - 12:57



MEDAN, Indonesiasatu.co.id - Pengurus DPD LVRI Sumatera Utara melaksanakan Audiensi ke Kantor Babinminvetcaddam I/ BB, pada Jumat, (20/12/2024).

Ketua DPD LVRI Sumatera Utara yang baru terpilih hasil Musda Provinsi Sumatera Utara Letkol (Purn) Timbang Sianipar dalam sambutannya menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi serta penghargaan yang

setinggi-tingginya atas penyambutan oleh keluarga besar Babinminvetcaddam I/BB.



Menurutnya hubungan yang baik sama ini hendaknya dapat dipelihara dan terus dipertahankan sehingga terjalin komunikasi dan sinergi yang baik.

Berkaitan dengan tugas dan fungsinya DPD LVRI Sumatera Utara yang mewadahi seluruh anggota Veteran baik dari TNI/POLRI maupun dari masyarakat sipil, siap melakukan kerjasama dan kolaborasi dengan Babinminvetcaddam I/BB, oleh sebab itu kami sangat mengharapkan kontribusi dan bantuan serta kerja sama dari Babinminvetcaddam I/BB dalam merekrut dan mendata veteran yang ada di wilayah Sumatera Utara.



Sementara itu Kababinminvetcaddam I/BB Kolonel Arm Yuwono, S.Sos., M.M., M.Han., M.I.P dalam sambutannya mengucapkan ribuan terima kasih dan penghargaan yang tinggi kepada ketua DPD LVRI Sumatera Utara beserta

pengurus atas kunjungan silaturahmi ke Babinminvetcaddam I/BB, selain itu Kolonel Yuwono juga merasa terhormat, bangga dan terharu atas kunjungan dari pengurus DPD LVRI Sumatera Utara.



Orang nomor satu di jajaran Babinminvetcaddam I/BB menjelaskan bahwa hubungan kinerja dan silaturahmi yang sudah baik selama ini agar dipertahankan dan ditingkatkan di masa mendatang.

Berkaitan dengan kerja sama dalam mendata veteran di wilayah Sumatera Utara Kolonel Yuwono beserta seluruh jajarannya siap mendukung dan membantu DPD LVRI Sumatera Utara.



Pada acara tersebut juga dilaksanakan penyerahan cinderamata baik dari Ketua DPD LVRI Sumatera Utara maupun dari Kababinminvetcaddam I/BB Kolonel Arm Yuwono, S.Sos., M.M., M.Han., M.I.P.

Dalam pertemuan silaturahmi tersebut juga diberikan kesempatan kepada para pengurus DPD LVRI Sumatera Utara untuk memperkenalkan diri serta berbagi pengalaman selama menjadi anggota TNI aktif mulai dari pengalaman dinas penugasan luar dan dalam negeri serta memberikan motivasi dan semangat kepada keluarga besar Babinminvetcaddam I/BB.



Acara Audiensi tersebut diakhiri dengan kegiatan makan siang bersama bersama dan dihibur oleh Veteran's Band dari Babinminvetcaddam I/BB.

Hadir pada acara tersebut, para pengurus DPD LVRI Sumatera Utara antara lain, Wakil Ketua Kolonel (Purn) A. Manurung, Kepala Biro Kolonel (Purn) B Sonar Siregar, Sekretaris Letkol (Purn) Sumarno Yatiman, Anggota Letkol (Purn) D.P Nadeak, Anggota Mayor (Purn) Johanes Tarigan, para Kabag, Kasi dan para Kaur Babinminvetcaddam I/BB. Edward Banjarnahor